El mesourio 23/9/1984



INAUGURADA VI BIENAL DE ARQUITECTURA.— Alrededor de 60 obras de arquitectos chilenos se exponen en la Sexta Bienal de Arquitectura inaugurada ayer en el Museo de Bellas Artes. La muestra, que tiene como lema "indagar el futuro para construir el presente", estará abierta hasta el próximo 16 de octubre, y durante su desarrollo se presentarán charlas y foros sobre el quehacer arquitectónico. En la foto, asistentes observan un detalle de los trabajos desarrollados por el Premio Nacional de Arquitecura 1987, Mario Recordón.